



Abfrage des Heidelberger Bündnisses bei den Kandidierenden Zur Bundestagswahl 2025

Soziale Unsicherheit schadet dem gesellschaftlichen Zusammenhalt und kann damit die Demokratie gefährden. In Zeiten multipler Krisen ist es unserer Ansicht nach wichtig alles zu tun, was soziale Sicherheit und das Vertrauen in das Funktionieren der öffentlichen Infrastruktur stärkt.

Das Heidelberger Bündnis gegen Armut und Ausgrenzung hat daher mit einigen Fragen zu den Themen Finanzierung im Sozialstaat, Bürgergeld, Wohnen und Sozialleistungen für Geflüchtete an die in Heidelberg persönlich Kandidierenden gewandt. Hierbei haben wir gemäß unserem Verständnis die AfD nicht eingeschlossen.

Wir bekamen von den im Bundestag vertretenen Parteien – leider außer der FDP- jeweils eine Antwort, zudem von den Freien Wählern und Volt.

Alle Antworten haben wir auf unserer Homepage veröffentlicht und sie sind dort im Detail einsehbar.

www.das-heidelberg-buendnis.de

Wir denken, dass unabhängig davon, wer am Ende die zukünftige Regierung bildet, die Aussagen in die Zukunft weisen und man die Handelnden Personen aus Heidelberg daran auch künftig messen kann.